

## 第4次安倍改造内閣の発足について（会長談話）

本日、第4次安倍改造内閣が発足しました。

安倍総理大臣は、人口減少・少子高齢化に伴う様々な課題の解決と更なる経済成長の実現のため、「教育の無償化」や「希望出生率の向上」、「介護離職ゼロ」など、全ての人が活躍できる、多様性ある社会の実現に、積極的に取り組んでいくことを表明されています。

指定都市としても、「外国人を含む多様な人材の活躍機会の拡大」をはじめ、これらの施策に先駆けて取り組んでおり、今後とも、私どもの声を施策に反映していただくことを期待します。

また、平成30年北海道胆振東部地震、平成30年7月豪雨、大阪府北部を震源とする地震など、頻発する大規模災害に際し、指定都市は、率先して被災地への支援に取り組むとともに、被災者の生活再建支援制度の見直しやブロック塀等の安全対策について、国へ提言を行っています。

被災地の復旧・復興や、安全・安心な施設整備、国土強靱化は、国と地方が一体となり取り組むべき課題であり、今後も被災地を中心とした地方の声を踏まえ、迅速に進めていただくことを期待します。

指定都市市長会は、日本全体をけん引するエンジンとして、その将来にわたる成長の実現に寄与する、実効性の高い施策の展開に向けて、引き続き国としっかり連携し、取り組んでまいります。

平成30年10月2日  
指定都市市長会会長

林 文子